

T a g e s o r d n u n g s p u n k t 11
der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des
Ortsbezirkes Mainz-Kostheim
am 26.05.2004

Entfernen von Verkehrszeichen
- Antrag der SPD-Fraktion -

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten mitzuteilen, wann endlich die versprochene Entfernung überflüssiger Verkehrszeichen durchgeführt wird.

Mit dem zuständigen Amt wurde etwa vor einem Jahr eine Vereinbarung über das Entfernen von Verkehrszeichen (etwa Parkverbot Ecke Hauptstraße/Rosengasse u.a.) getroffen. Auf die Durchführung dieser Maßnahme wartet der Ortsbeirat noch immer.

(antragsgemäß)

Beschluss Nr. 0069

Im Einzelnen handelt es sich um folgende Maßnahmen:

- Hauptstraße vor Haus Nr. 99, Aufhebung Halteverbot
- Steinernkreuzweg, Tempo-30-Zone
- Bruchstraße, Entfernung der Verkehrszeichen 239 + 286 und Freigabe der Fläche zum Parken

+

+

Verteiler:

Dezernat IV z.w.V.

Lenz
Ortsvorsteher